
Protokoll Mitgliederversammlung  

Verein der Freunde des Karolinen-Gymnasiums 
 

 
Datum: 30.10.2024 

Uhrzeit: 19.00 Uhr 

Ort: Karolinen-Gymnasium Frankenthal K 001  

Protokoll: Petra Stölzle (2. Vorsitzende, in Vertretung des Schriftführers) 

 
TOP 1 

• Begrüßung durch die Vorsitzende Frau Dr. Theobald 
 

 
TOP 2 – Tätigkeitsbericht Vorstand 

• Aktueller Mitgliederstand: 377 Mitglieder; 31 Neueintritte; 23 Austritte 

• Werbung für den Verein der Freunde und anschließende Neueintritte 
funktioniert über die Ansprache beim Elternabend der 5. Klassen zu 
Schuljahresbeginn und beim Jahrbuchverkauf auf dem Sommerfest 2025 
(wieder samstags, wie vor zwei Jahren geplant, da keine Projektwoche davor)  

• Geplant: ein Info-Stand am Tag der offenen Tür (30.11.2024) – wer ist da und 
kann stundenweise helfen?   

• Ebenfalls geplant: ein Motivationsschreiben/ Werbung für eine Mitgliedschaft 
über WebUntis im Frühjahr 2025 an alle Eltern  

• Beschluss: bei einer Familienmitgliedschaft können zwei Jahrbücher 
vergünstigt erworben werden, bei einer Einzelmitgliedschaft nur ein Jahrbuch.  

• Bandklassenfinanzierung: Details werden noch überarbeitet 

 

 
TOP 3 – Kassenbericht 
 

• Frau Nölte (Kassenwartin) 

• Mitgliedsbeiträge: 11.217 Euro 

• Spenden: 11.400 Euro 

• Fördermaßnahmen: 15.451 Euro 

• Kontostand am 31.12.2023: 15.493 Euro 
    Kontostand am 25.10.2024: 36.308 Euro für den Haushaltsplan 2024/25 

 
TOP 4 – Bericht der Kassenprüfer 
 

• Bericht der Kassenprüfer lag zum Zeitpunkt der Sitzung nicht vor, wird 
vertagt 

 
 
 



TOP 5 – Entlastung des Vorstandes 

• Wird vertagt 
 

 
TOP 6 – Bericht der Schulleitung 
 

• Bericht Dr. Christian Bayer (Schulleiter) 

• Dank an die Teilnehmer:innen der Sitzung und an den Vorstand 

• Das KG ist Erasmus Plus Schule und erhält eine Förderung i.H.v. 57.000 Euro für 
Fahrten ins Ausland 

• Erstmals acht 5. Klassen in diesem Schuljahr, es konnten 12 neue Lehrkräfte 
eingestellt werden, das KG ist 5,5zügig für die ADD, weitere Container notwendig 

• Schulküche in Betrieb, Fr. Weiniger sehr engagiert, es fehlen noch Geräte im 
Küchenfundus 

• Am rheinlandpfälzischen Projekt „nachhaltiges Kochen“ teilgenommen 

• Mensa soll in A-Bau umziehen, idealerweise soll hier auch ein Schul-Café entstehen 

• Ab 2025 wird das Schulessen neu ausgeschrieben, die aktuelle Qualität ist nicht 
zufriedenstellend, auch Bezahlsystem soll sich ändern, sodass auch 
Oberstufenschüler mitessen können, nicht nur Ganztagesschüler:innen 

• Derzeit Software-Probleme, kein Schul-PC funktioniert, auch andere Schulen in FT 
betroffen  

• EWF der Stadt FT soll verschiedene Wände mit Elefantenhaut streichen 

 

 
TOP 7 – Fördermaßnahmen 204/2025 

 

• Schulleiter stellt anhand des Haushaltsplans alle Punkte nacheinander vor 

• Wiederkehrende Kosten – manches wurde nicht benötigt, z.B. wird die Boshammer 
Stiftung bei kurzfristiger Unterstützung in Härtefällen auf Anfrage aktiv 

• Kosten für die Integrationsfahrten für die Klassenpaten der 5. Klassen aufgrund der 
Anzahl der Klassen höher 

• Gedenkplakette für ehemalige jüdische Schüler:innen, am Anne-Frank-Tag 

• Kauf eines Schlagzeugs für Musik 

• Schule soll auch Lebensraum sein, daher sollen Sitzmöbel/Lounge-Ecken für die 
Schüler:innen angeschafft werden 

• 40 Jahre GAPP Broschüre 

• Eigentumsfächer für alle 5. und 6. Klassen   

• Fundament für einen Friedensbaum, unterstützt von Bildungsstiftung 

• Die Schulküche benötigt noch Utensilien, z.B. Waffeleisen, Küchenmaschine 
 

• Abstimmung über den Haushalt 2024/25 (insg. 32.340 Euro): einstimmig angenommen 
 
 

 
TOP 8 – Verschiedenes 

• Foto des Vereinsvorstands auf der Homepage der Schule soll aktualisiert werden – 

evtl. bei einem Vorstandstreffen im Januar 2025 

 

 

 
 


